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第 3 回 松山地域総務部会 報告書

開催月日 令和 7 年 2 月 5 日（水） 午後７時００分～午後 7 時 30 分

開催場所 松山公民館 ホール

出席者

●松山地域総務部会員 6 名

松 山 小 学 校：白鳥修，山谷真子，浅野麻美

下伊場野小学校：菅原真智子，高橋靖識，佐藤雄大（本人欠席の為，家族代理出席）

●事務局（教育総務課学校教育環境整備推進室） 5 名

教育部参事：平地久悦 課長補佐:菊池勝行 主幹兼係長：鈴木健

主事：加藤拓也 学校教育専門指導員：玉水透

●事務局（学校教育課） 2 名

課長：大場宏昭 主幹：大場卓

概 要

１ 開会

２ 挨拶

３ 協議事項

（１）運動着の詳細事項について

⇒事務局より資料 1 により説明を行い，部会員で運動着の現物を確認

した。

【結 論】

・長袖，長ズボンの裾ゴムは無しとする（現行のとおり）

・半ズボンの長さはサイズごとに指定する（現行のとおり）

【主な質疑等】 〇：部会員 ⇒：事務局

◇白鳥部会長（松山小）

〇現物を確認している中で，いずれも現行のままで良いとの意見があ

りましたが，そちらでよろしいでしょうか。

◇出席委員

〇異議無し

（2）スクールバスルート及び停留所について

⇒事務局より資料 2～4 により説明

≪各学校ごとに検討を行い意見をいただいた≫
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◇山谷部会員（松山小）

〇松山小学校の時刻が少し変わりますが，下伊場野小学校のお子さん

も乗車することを考えれば問題無いと思います。

◇浅野部会員（松山小 PTA）

〇事務局（案）で良いと思います。

◇菅原部会員（下伊場野小）

〇安全面に配慮していただき停留所を 2 箇所設定していただいたの

でとても良かったと思います。

◇佐藤部会員（下伊場野小）

〇停留所を 2 箇所設定していただいたので良かったと思います。

◇高橋部会員（下伊場野小）

〇停留所の駐車スペースも配慮していただいているので安全だと思

います。時間に関しても学校到着から逆算していただき可能な時間

になっているので大丈夫かと思います。

4 その他

・事務局より

⇒今年度の総務部会は本日で最後となります。来年度は部会員の変更も

あるかもしれませんので，４月になりましたら学校を通じて照会させて

いただき，部会員が確定しましたら，５～6 月頃に第４回総務部会を開

催させていただきます。

5 閉会


